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特集

『違和感を感じることが
自分軸を作り上げる』
自分の中のざらざらした違和感が考えるきっかけになる
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最近『note』を始めました。思考や伝えたいことをまとめ
て本の形で出版するのではなく、もう少しカジュアルに日
常的に考えていることや感じていることを書きためていこ
うと思っています。
Youtube やセミナーで色々お話をしているんですが、そこ
でお話ししていることはライブですし、どんどん流れてい
くんですよね。
社会、仕事、人生、人、好きな映画や本など、僕という人間
の軸を支えていたり、影響をうけたりしたことなどを、少し
ずつみなさんに共有していこうと考えています。

「違和感に気づく感性を磨く」

第一回目の note は、『仮説と検証』というタイトルで書い
ています。
タイトルだけ見ると、難しそう、自分には関係ない、と思
う方もいるかもしれないので、簡単に説明しますので、ご
興味もたれたら、是非読んでみてください。
（記事はこちら→）
仮説と検証というと、仕事の基本としてよく言われる
「Plan → Do → See」（計画→実行→評価）を思い浮かべる
方も多いかもしれません。でも、僕はこの仮説と検証をもっ
と日常的に自分の思考回路に組み込むことをおすすめして
います。
例えば、こういう仕事で起業したらどうなるだろうか？、
こんなやり方ができる？、こういう営業方法がうまくいく
かもしれない？、といった仮説をたてて実際にやってみて
うまくいったこと、うまくいかなかったことを自分の中で
も積み重ねていくんです。こういうことをやっていると、
だんだんと頭の中で仮説検証ができるようになるんですね。

こんな感じで何かを考える、つまり思考を深める時に「違和
感を感じる」というきっかけのようなものがあります。
例えば、ものすごくお金をかけたプロモーションをしてい
たり派手な広告宣伝をしている人やモノを見た時に、「ん？
なんか違う？」という違和感を感じると、僕はそこから仮
説と検証を無意識にやっています。例えば、日々いろいろ
な本がたくさん出版されているので、著者のみなさんはリ
アルな書店でもオンライン書店でもどうやってそれを売る
か、といったことを考えるわけです。その結果予算を投じて、
さまざまな施策をし、お客様に無理にたくさん買ってもらっ
て書籍ランキングを上げるんです。もちろん、その中には良
著もたくさんあるんですが、僕はそういうやり方に違和感を

https://note.com/rich_happy8/n/n48b5883fc262
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ています。そういうことがちょっとずつですけどわかるよ
うになるんです。まずは、しっかり価値提供をして、その
価値を喜んでくれてる人が本を買ってくれる、という当た
り前のことなんです。そこを忘れて数字に走ると負債を抱
えます。
仮説と検証は、最初のうちは全然答えも見えないし、出口
も見つからないのですが、時間かけていろいろな人や事象
をみていくと、やっぱり自分が感じた違和感、その結果が
こういうことか、という流れが見えるようになります。

違和感を感じるか、感じないかは大きな違いになります。
自分の直感みたいなものですね。何も違和感を感じなけれ
ば、すべてのことやモノは通り過ぎていくだけです。でも、
違和感を感じることで、そこから考えを深めていくことが
できるようになります。そして、その違和感のベースにあ
るのは、これまでの人生で教えてもらったこと、いろんな
方を見てこう生きるべきみたいなこと、あとは、僕がお寺
の孫なので宗教的な部分の影響などもあります。
ビジネス云々ということだけではなく、その人自身の生き
方とか商売のやり方、といった部分も大きく関係しますね。
僕は、多くの経営者の方々が昔から言われてることを学ん
できたりしたこと、つまり人生哲学のような部分が少しづ
つ出来上がってきているんだと思うんですよね。古典的な
名著と言われる本や自分が尊敬する経営者やメンターから
の学びも多いです。
そういう情報が時間をかけて潜在意識にもたまっていくん
ですね。なので、上手にその潜在意識を使えるようになる
と直感力も高まります。

感じるのでそういう販促はやらないんです。
そこにはユーザー、自分の顧客のことを考えてる視点がな
くて、数字ばかりを追いかけていて、必要としていない人
に売っている感じがするからです。必要としている人に必
要なものを届けることが、ビジネスの根幹だと思いますが、
今のネット系のマーケティングは必要としてない人にまで
届けようとすることが多いと感じています。そういうやり
方をすると、結果としてエネルギー的な負債を抱えるんじゃ
ないか、と思ってるんです。

勢いで一時期うまくいっても負債を抱えてしまうと、今度
はその負債を返さないといけなくなります。事実、その後
そういうやり方をしている人がビジネス的にはいい方向に
いかなくなったりしますね。なので、僕自身は、過度なキャ
ンペーンをあんまりしないようにはしてきたのですが、そ
れが正しいか間違ってるかはずっとわかりませんでした。
でも、今は自分の違和感が正しかったと思えるようになっ
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ろんな欲もあるし、駄目なところもいっぱいあるわけでそ
れをわかった上で、意識的に、気持ちを変えなきゃいけな
いとか、そういう部分があるような気がしています。

もう 10 年以上前になりますけど、まだ僕が違和感を感じ
たり、その違和感の検証がうまくできていなかった時の話
です。
ある有名な著者の方にあって、わーっと自論を展開されて、
僕はただ聞いているだけだったんですが、僕の知人が「え？
桑名さん、今の話に反論しないの？」と言われたことを覚
えています。当時の僕は自分の軸みたいなものがなかった
ので、言われたことがスーッと通り過ぎていくだけだった
んです。今は、反論しつつ自論を展開できる自分に成長し
たと思っています。

自分らしい人生の実現には「自分軸」や「自分の人生哲学」
みたいなものを持つことも必要です。
まずは、なぜこうなったんだろう？もしこうしたら？といっ
た視点から思考を深めることを少しづつ日常に取り入れる
ことをお勧めします。

「自分の軸を持つことが、
自分らしい人生につながる」

人としての本質的な部分、ものの見方とか考え方は、大人
になって自我ととも明確に意識するようになりますが、そ
の考え方の癖というのは子供の時の過ごし方、育てられ方
も影響はあると思っています。僕の実家は薬局をしてたん
です、カイセイ薬局という名前。両親だけでやっていたの
で人を雇うこともない個人事業です。僕が子供の時、犬と
か欲しかったんですが、飼わせてもらえませんでした。町
内にある薬局だったので、お店にお客さんが来た時に「お
客さんに吠えるからあかん」って言われたんです。ここで、
もしも親が「しゃあないな、でもなんかお客さんに嫌な顔
されるから、隠れて何とかしとけよ」と言われたら、僕は
違う思考回路の人間になっていたかもしれません。例えば、
うまく隠せれば何やってもいいんだっていうような。おそ
らく、こういった細かいことがいろいろあると思います。
あとは、中学時代の担任の先生が道徳教育に熱心だったの
でそういう影響もあります。人を差別しないとか。とはいえ、
すべて道徳的に生きているか？というと決してそうではな
い部分も多々ありますよ、俗世間で生きている人間なので
決して聖人君子ではないです。（笑）
でもやっぱり人間って、間違いも犯すし失敗もするし、い
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i m p r e s s i o n s

i m f o a m a t i o n

田邉安見子の今日の一言

「今やれることを一生懸命にやるとおのずと道が開ける」
〈2023 年 3月 10 日八福会オンラインセミナーより〉

八福会セミナー開催スケジュールの確認、祝詞など商品の購入は「マイページ」からお願いします。
【マイページ】　https://n.personslink.com/member/login/
お問合せ： 八福会事務局
メール /8fuku@personslink.com

三善開晴セミナー感想

初級セミナー感想

田邊セミナー感想

50 代・女性
本日、思っていた課題に対してのすべての答えがその場でクリアになって、とても
充実したお時間をいただきました。

40 代・女性
息がしやすくなった。男性と女性のエネルギーの大きさの違いがよくわかった。

40 代・女性
中級を受けることで初級の話を深く理解できた。

50 代・女性
セミナー内容、深かったです。初級を受けてからですが、初級では感じないエネルギー
の強さを感じました。男の人とのエネルギーの違いがわかりました。

60 代・女性
セミナーに参加する回数が増えるごとに、過去のつらいことがどうでもよくなって
きました。前を向けるようになった自分に気づきました。

40 代・女性
オンラインの浄化で「前に進むエネルギーを子宮に入れていきます」のところです
ごくエネルギーを感じました。うめき声が出てしまうくらいでした。

50 代・女性
自分の願ったことが現れてきている。スゴイ！！思った以上にまわりが変わってき
ていてびっくりしています。

50 代・女性
最初眠気があったのですが、途中よりすっきりしてきて終了後は目の疲れ、肩、背中、
腰、首、のどがすっきりしました。

50 代・女性
10 キロダイエットできました。

40 代・女性
すごく丁寧に、時間いっぱいできるだけ浄化していただいていると感じました。

40 代・女性
呼吸の仕方やワークがとても面白く楽しかったです。祝詞の意味なども教えていた
だいてよかったです。

60 代・女性
祝詞の解説がとてもよかったです。女性だけなので楽に参加することができました。
50 代・女性
パートナーとの関係や子供たちとの関係、仕事の成績もよくなりました。

40 代・女性
自分を責めしていないと思っていたのですが、胸のあたりの痛いところに槍が刺さっ
ていると田邉さんがおっしゃっていて、さすが見抜いてらっしゃると思いました。

30 代・女性
いつも参加するたびに、次回のセミナーまでの目標や日々心掛けることを再確認で
きるアドバイスをもらえるのが楽しいです。

40 代・女性
いつも初球に参加した時のエネルギーワークがなんとなく苦手でしたが、今日はす
ごく楽しく感じました。

40 代・女性
初級とは違うエネルギーの強さを感じました。また浄化していただく時間がたっぷ
りあって、贅沢だなぁと思いました。

40 代・女性
男性、女性それぞれのテーマがあり、前回とまた全く違うセミナーでした。参加す
る人によって変わるセミナー。とても新鮮です。

50 代・女性
今日は最初からエネルギーの強さを感じました。私もほかの参加者の方とも、手先
がびりびりすると話していました。心地よかったです。

40 代・女性
嫌いな上司が転職を決め、会社を退社。人間関係の変化が起き、驚いています。
40 代・女性
ここ転職活動をして、1000の応募を越えた先月、やっと職場が見つかりました。前々
職は濡れ衣、前職はパワハラで強制終了でした。傷ついて大変な時を八福会に救われ、
乗り越えてこれました。ありがとうございます。
50 代・男性
収入が手取り 35万円から 90万円になりました。
40 代・男性
父の癌が消えつつあり、快方に向かっている。
40 代・女性
4 月に中級、5月 9日、5月 21日と続けて初球に参加しました中級参加後に仕事も
プライベートもどんどん良い方向に変わっていて、「問題が消えてなくなる」という
状態が私にもおきました。　

七
面
山
案
内

祈願とディープなブロック外しを実施する【七面山登山＆合宿】
七面山は大國家先生が神通力を授かった場所であり、八福会スタート当初
には三善開晴も導かれた場所です。
また七面山登山＆合宿のワークそのものも、不思議なお導きによって完成
しました。登山、宿坊での祈願＆ワーク、下山後の滝行、増田屋旅館での
ワーク…。一連のワークによってあなたの人生を切り開いていきます。

■日程：2023年 7月 17日( 月祝 )～19 日( 水 )　2 泊3日
詳細はマイページの「大國家」ページをご確認ください。

https://n.personslink.com/member/login/
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